
Ce journal a été créé pour donner la parole aux enfants, pour qu’ils expriment
librement ce qu’ils pensent, leurs ressentis face aux activités, aux moments qu’ils
vivent en dehors de leurs familles et c’est très important.
Aujourd’hui  le dernier trimestre de l’année scolaire est déjà là et les prochaines
festivités se préparent telles le bal des maternelles, celui des CM2 sans oublier la
promo des 3èmes. Tout est mis en oeuvre pour que les jeunes passent de bons
moments et s’en souviennent.....
                                                            Fabienne CONSTANTIN - Responsable service

Charly, Louis et Jules sont allés à la rencontre de
Jérémy, directeur de l’accueil périscolaire afin
d’obtenir des informations sur les activités de ces
deux mois: 

“Bonjour Jérémy, si tu devais retenir un fait
marquant du mois de mars, ce serait lequel ?”
“Bonjour à tous, nous nous sommes occupés de
l’organisation du carnaval de l’école sur les temps
méridien et du soir.
“Combien avez-vous accueilli d’enfants pour ce bal ?”
“Nous avons accueilli 80 enfants le midi et 50 le soir” 
“Les enfants étaient-ils contents ?”
“Les enfants ont adoré participé au carnaval, ils
avaient un château gonflable, de la musique, des jeux
et il y avait même un stand de barbe à papa.”
“Très, bien, merci Jérémy”
“Merci à vous et à bientot!”
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 Le mercredi 28 mars, Manu Obry fondateur d’Accro Aventures est venu sur le l’accueil
périscolaire afin de nous proposer des jeux traditionnels en bois. Une trentaine de jeux ont
été proposés aux enfants comme le billard hollandais, le jeu de la grenouille, le bomboléo,
l’aérobille, le zigzag, le cornole, le jeu du duel crochets...
“Les deux jeux que j’ai préférés étaient le zigzag et le jeu des grenouilles” Arthur
“Moi, j’ai préféré le babyfoot et le zigzag” Hugo

Pour les plus grands, Manu a proposé des Escape Box qu’il a lui même fabriquées. 
“Il fallait ouvrir la boîte en résolvant des énigmes. On pouvait ainsi ouvrir des cadenas
grâce aux codes que nous avions trouvés” Louis
“Manu avait amené trois boites et j’ai bien aimé cette activité où nous avons passé près de
45 minutes par boîte avec l’aide des animateurs” Colin

Mercredi 10 avril,
Karine a proposé
l’activité Bubble
Foot à tous les
enfants de l’accueil
périscolaire. “On
rentre dans une
bulle en plastique et
on joue au football
en ayant la
possibilité de se
tamponner”.

A l’accueil périscolaire, nous nous sommes inscrits à un
programme de recyclage de  téléphone portable et
d’accessoires mis en place par la société Orange. Il s’agit de
récupérer les portables cassés ou obsolètes et ainsi leur
donner une seconde vie grâce aux ateliers du Bocage dans
les Deux-Sèvres qui les recyclera ! L’intégralité des
bénéfices sera reversé à Emmaüs France
 « Collect’Mobile, un geste pour ma ville » permet de gagner
des arbres pour la commune en fonction du nombre de
téléphones récoltés. 
L’opération dure jusqu’au 30 septembre 2024. Vous pouvez
les apporter à l’école ou à la mairie. 
Il est temps de fouiller dans vos tiroirs!!



Le 5 mars 2024 s’est déroulée la
cérémonie de la pose des Stolpersteine.
Les membres du conseil municipal des
jeunes ont participé activement à cette
magnifique matinée. Ils ont pris la
parole pour lire les biographies des
personnes honorées.
Les élèves des classes de CM2 de l’école
Jean Cazauvieilh ont également
préparé des textes et un poème pour la
pose du pavé de Jean Cazauvieilh.
Les collégiens ont quant à eux lu des
textes préparés avec leurs professeurs
d’histoire pour la pose du pavé de Jean
Baillet au 1 chemin d’Avignon.
Les membres du CMJ ont par ailleurs
participé à la pose et au scellement des
pavés.
Enfin, lors de la dernière cérémonie au
monuments aux morts, ils ont levé les
couleurs, lu la biographie de Jean-René
Lasserre. Et ils ont réalisé une ronde et
chanté le « chant des adieux ».
Une belle cérémonie, bravo à tous les
participants.

Bonjour Cathy, nous aimerions te poser
quelques questions sur le forum Job d’été, en
quoi consiste ce forum ?
“Il s’agit d‘organiser une rencontre entre les
entreprises du territoire et les jeunes à partir
de 16 ans et jusqu’à 25 ans.”
Qui était présent ?
“il y avait environ 10 entreprises, un atelier CV
et lettres de motivation. La mission locale des
Graves était présente et permettait d’accueillir
et d’orienter les jeunes qui ont besoin d’une
aide ponctuelle dans leur cursus professionnel. 
Le bilan est-il positif ?
Les retours que nous avons eus de la part des
participants est très positif, et je suis moi-
même très contente de ce projet. Nous avons
d’ailleurs accueilli plus de 250 personnes, un
record!! 
Qui souhaiterais-tu remercier ?
Tous les participants que j’ai nommés ainsi
que Drôle and Co, la CCM et France Travail.
Merci Cathy ! 
                Alice, Eïleen, Jean, Zachary, Timéo,
Nathael et Alice

Les enfants de l’atelier
numérique lors des
plans mercredis.
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Pendant les vacances d’avril, les enfants ont
décoré une armoire d’une célèbre marque Suédoise
et l’ont transformée en belle armoire permettant
d’y stocker le programme Terracycle. 
Pour rappel, cette opération permet de trier,
recycler en mobilier urbain et d’éviter de jeter
dans les ordures ménagères tous les instruments
d’écriture. Le CMJ et l’école de Rambaud ont un
partenariat avec les “clowns stétoscopes” afin que
l’association récupère l’équivalent du poids en
euros. 1 Kg d’écriture permet de reverser 1€ à
l’association.               Benjamin  
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